

BINMAS

Sinergitas Polisi Bersama TNI dan Warga Gotong Royong Bedah Rumah Lansia di Bojonegoro

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.BINMAS.ID

Oct 3, 2024 - 06:56



BOJONEGORO – Polres Bojonegoro Polda Jatim melalui Polsek Baureno bersama Koramil, dan warga Desa Tawang, Kecamatan Baureno, bergotong royong bedah rumah milik Sumarsih, seorang lansia berusia 64 tahun yang hidup sebatang kara.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian sosial untuk membantu warga yang memerlukan tempat tinggal layak huni, berkat inisiatif dari salah satu yayasan sosial yang ada di Bojonegoro.

Kapolsek Baureno, AKP Mat Suiswanto, menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bukti nyata sinergitas antara Polri, TNI, dan masyarakat untuk saling membantu warga setempat.

“Kegiatan kerja bakti ini tidak hanya mencerminkan kebersamaan, tetapi juga komitmen kami untuk terus hadir dalam memberikan manfaat langsung kepada masyarakat,” ujar AKP Mat Suiswanto di Lokasi bedah rumah, Rabu (02/10).

Lebih lanjut, ia menekankan bahwa kolaborasi antara aparat dan warga penting untuk memperkuat ikatan sosial dan meningkatkan kualitas lingkungan tempat tinggal.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap semangat gotong royong yang sudah menjadi warisan budaya bangsa bisa terus terjaga,” ungkapnya.

Kapolsek Baureno juga mengatakan bahwa sinergitas ini sebagai bentuk nyata bahwa Polri dan TNI selalu berada di garis depan dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.

Berdasarkan informasi yang didapat, Sumarsih hidup seorang diri tanpa keluarga yang mendampingi.

Kondisi rumah yang tak layak huni membuatnya terpilih untuk mendapatkan bantuan bedah rumah, sehingga ia dapat hidup lebih nyaman dan aman di usianya yang senja.

Ia mengaku terharu saat didatangi anggota Polsek Baureno dan Koramil yang mengatakan bahwa rumahnya akan segera diperbaiki tanpa harus membayar.

“Kulo maturnuwun sanget, Pak Tentara kalih Pak Polisi sampun kerso ndadosi griyo kulo, (saya sangat berterimakasih, TNI dan Polri sudah peduli memperbaiki rumah saya), “ ungkap Sumarsih. (*)